
Giulianova. Oggi il simpatico “assalto” allo stabilimento Caprice
da parte della Ciurma dei pirati di Capitan Riciclo.
Oggi, 7 agosto, lo stabilimento “Caprice” sul Lungomare Zara è stato
simpaticamente “assaltato” dalla Ciurma dei pirati di Capitan Riciclo
entrati in campo per l’iniziativa voluta da Comune ed Eco.Te.Di.

finalizzata alla diffusione tra i più piccoli delle buone pratiche
ambientali tramite l’accattivante formula ludico-ricreativa.
Capitan Riciclo e la sua Ciurma di pirati, presente l’assessore
Cristina Canzanese, hanno infatti rallegrato lo stabilimento e l’area
circostante divertendo e animando con giochi e domande sul riciclo e
fornendo le opportune indicazioni ecosostenibili del vivere in spiaggia e
sull’importanza che nessun rifiuto finisca in mare.
“Crediamo sia una bella iniziativa. Certamente opportuna”, ha dichiarato in
proposito l’assessore Canzanese, “per educare i bambini, ma anche i
grandi, a una corretta raccolta differenziata favorendo, mediante il gioco
e l’attività creativa, la consapevolezza di quanto sia fondamentale il
rispetto per l’ambiente e l’apprendimento di pratiche virtuose”.
La Ciurma dei pirati e Capitan Riciclo saranno presenti sul litorale
giuliese anche il 10 e il 13 agosto prossimi dalle ore 10.30 alle ore
12.30 e dalle ore 16 alle 18.
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La Ciurma dei pirati e Capitan Riciclo saranno presenti sul litorale
giuliese anche il 10 e il 13 agosto prossimi dalle ore 10.30 alle ore
12.30 e dalle ore 16 alle 18.

Giulianova.  Lega:  conferenza  stampa  in  difesa  di  chi  è  stato
accusato ingiustamente con un processo mediatico.

L’altra parte della verità. Ibrahima Diop, il sindaco di Giulianova, il console senegalese e l’assordante assenza degli
impiegati accusati senza alcuna traccia di prova o di minimo riscontro.

La Lega Abruzzo dà voce a chi asserisce di essere stato vittima di un’ingiusta accusa e di aver subito un processo mediatico
strumentalizzato e devastante e organizza per mercoledì 8 agosto, alle ore 10,30, nei locali del Caffè dei Baroni, in
piazza Belvedere a Giulianova Paese, una conferenza stampa a cui saranno presenti:

Piero Fioretti, coordinatore provinciale Lega Teramo,
Gianni Mastrilli, coordinatore cittadino Lega Giulianova
Simona  Cardinali  e  Caterina  Longo,  responsabili  Lega  che  hanno  esaminato  personalmente  tutti  i  dati  ufficialmente
disponibili ed ascoltato gli impiegati.

L’incontro, a cui parteciperanno i legali delle persone coinvolte, avvocati Fabrizio Retko e Luigi Gialluca, vuole
gettare una luce di chiarezza, attraverso testimonianze dirette, su quanto avvenuto al distretto sanitario di Giulianova.

Giulianova World Cinema. Stasera “La mélodie” di Rachid Hami e
domani “Omicidio al Cairo” di Tarik Saleh.
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Piazza 29 febbraio 1944 Giulianova cinema

Doppio appuntamento con “Giulianova World Cinema 2018”, la rassegna di
cinema all’aperto ospitata in piazza Caduti 29 febbraio 1944, dietro
il Palazzo comunale, con inizio alle ore 21.
Questa sera verrà proiettato “La mélodie”, film drammatico del
2017 di Rachid Hami con con Kad Merad, Samir Guesmi, Alfred Renely,
Jean-Luc Vincent, Tatiana Rojo. Simon è un violinista che al momento non
ha ingaggi e accetta di tenere un corso sullo strumento a una classe di
allievi di scuola media inferiore che vivono in condizioni socio
ambientali non facili. L’inizio non è semplice perché i ragazzi sono
provocatori e sembrano interessati solo a creare disturbo.
Progressivamente però il loro interesse si concretizza e del gruppo entra
anche a far parte Arnold uno studente di origine centroafricana che non ha
mai conosciuto suo padre e che è particolarmente dotato per lo strumento.
L’obiettivo della classe è arrivare al concerto di fine d’anno
della Filarmonica di Parigi. Gli ostacoli non mancheranno.
Domani, 7 agosto, è invece la volta di “Omicidio al Cairo” di
Tarik Saleh, film pure del 2017 con con Tareq Abdalla, Yasser Ali Maher e
Nael Al.
Il Cairo, gennaio 2011. Nouredin è un ufficiale della polizia corrotto come
tutti i suoi colleghi. Chiede denaro per proteggere i commercianti da
attacchi delle stesse forze dell’ordine di cui fa parte. Per le strade
intanto iniziano ad avvertirsi i primi segnali di quella rivolta che avrà
il proprio fulcro in piazza Tahrir. Nouredin si trova però impegnato nel
caso dell’omicidio, in un hotel di lusso, di una cantante che gode di
una certa notorietà. Una cameriera ha visto tutto e per questo rischia la
vita. Il poliziotto si avvicina pericolosamente al possibile colpevole: un
deputato del Parlamento.

Antiabusivismo. La Polizia Municipale non allenta la presa: nuova
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operazione nella giornata di ieri con 1.200 articoli sequestrati e
venditori abusivi identificati.

Vigili Urbani di Giulianova merce sequestrata

Si susseguono ormai a ritmo sostenuto le operazioni della Polizia
Municipale contro l’abusivismo commerciale e la contraffazione.
Nel corso delle operazioni svoltesi sul litorale nella giornata di ieri, 5
agosto, gli uomini del maggiore Roberto Iustini hanno infatti sequestrato
1.200 articoli tra abiti, occhiali, borse e monili contraffatti,
procedendo anche all’identificazione di alcuni soggetti intenti alla
vendita.
Continua dunque con decisione l’azione di contrasto ai fenomeni di
abusivismo e contraffazione che ha sinora consentito di sequestrare circa
4.200 prodotti “taroccati”.
“Non allentiamo la presa perché l’azione repressiva è importante. Però
– dichiara il sindaco Francesco Mastromauro – bisognerebbe andare a monte
della filiera con un’azione investigativa che spetta ovviamente alle
forze di polizia. Ad ogni modo come Amministrazione comunale stiamo
pensando anche ad iniziative di sensibilizzazione all’acquisto
originale per favorire il contrasto alla contraffazione ed
all’abusivismo commerciale rendendo al contempo più consapevoli i
consumatori, sia residenti e sia turisti, sul peso effettivo che il
commercio illegale esercita nei confronti della società e del mercato”.

Giulianova. Il caso di razzismo verso un senegalese. L’Avvocato
Retko: una condanna senza processo. L’ipocrisia.
 

Nella veste di difensore (ed amico) dell’impiegato della ASL di Teramo operante presso la struttura dell’Ospizio Marino di
Giulianova,  accusato  di  aver  offeso  una  persona  di  colore,  chiedo  che  cessi  immediatamente  la  miserevole  campagna
mediatica  portata  contro  di  lui  a  livello  locale  e  nazionale.
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Ospizio Marino di Giulianova Archivio De Berardinis Walter

Molteplici le ragioni e, tra esse, pongo le più rilevanti:

-a Giulianova mai è esistito il  problema razziale e tanto è dimostrato dal fatto che plurimi sono i  rapporti  affettivi sorti  tra
italiani e stranieri di ogni nazionalità, tuttora perduranti;

-è oltremodo inopportuno e disdicevole –soprattutto per coloro che rappresentano la comunità a carattere locale e regionale-
assumere comportamenti che alimentino situazioni di conflitto sociale ed etnico, giacchè, da generici, non ne conoscono la
portata ed il potenziale esito impattante. In tal modo hanno assunto personalmente il rischio di imbarbarimento di una
problematica in realtà non esistente;

-nel caso in questione, i soggetti politici -che si sono apertamente ed incondizionatamente dichiarati per la colpevolizzazione
del  dipendente  della  ASL-  hanno  mostrato  la  loro  pavida  personalità  ed  hanno  offeso  la  nostra  Nazione,  riconoscendo
valenza  di  prova  inconfutabile  al  racconto  del  soggetto  di  etnia  senegalese  ed  accusando  implicitamente  di  falsa
testimonianza il personale della ASL ed un tecnico estraneo alla struttura, sentiti in merito alla vicenda. L’accusa equivale a
dire che  tali italiani sono dei malfattori, avendo –con ignominia- coperto la responsabilità del loro collega. La gravità delle
affermazioni rese alla stampa (anche in sede istituzionale), prive di una pur minima attività istruttoria, è ancor più marcata
ove si considerino:

– i trascorsi del presidente D’Alfonso, il quale, al bisogno, ha ritenuto vero ed utile pensare che in Italia viga il principio della
non colpevolezza se non provata giudizialmente,

– la professione esercita dal sindaco Mastromauro, avvocato penalista, il  quale ben conosce il  cennato principio della
presunzione d’innocenza ma, per ragioni sue proprie, ne dimentica l’attualità e si dispone ad avallare la richiesta di una
esemplare e dura condanna.

Oggi, invece, pongono gratuitamente al pubblico ludibrio una persona mite, per tal fatto incapace di difendersi attraverso la
stampa, reputando di poterlo fare impunemente.

Per chiarire i contorni della vicenda processuale, è bene dire che l’impiegato della ASL non verrà sottoposto ad alcun
processo penale sol perché la querela sporta contro di lui afferisce al reato di ingiuria e tale illecito è stato depenalizzato.
Saremo noi a valutare le decisioni che la magistratura vorrà assumere per poi formalizzare o meno la denuncia per calunnia
a carico del querelante, la cui pena è ben più grave rispetto a quella riferita all’ingiuria.

In ogni caso, la vicenda non terminerà in un nulla di fatto, essendo stata gravemente offesa la reputazione del mio assistito.

-Avvocato Fabrizio Retko-



Giulianova. Guardia Costiera: OPERAZIONE NAZIONALE “SPIAGGE
LIBERE” – I DATI DELLA PROVINCIA DI TERAMO –
 

Oltre 5 mila controlli, per quasi 170 mila euro di sanzioni amministrative e 385 illeciti riscontrati, 12 mila attrezzature
balneari sequestrate, per un totale di circa 250 mila metri quadri di spiagge libere restituite alla pubblica e gratuita fruizione
dei cittadini.

Sono solo alcuni dei numeri dell’operazione di polizia giudiziaria “Spiagge libere” condotta dagli uomini e le donne della
Guardia Costiera, appena conclusa, iniziata nell’ultima settimana di luglio, sulle spiagge libere di tutto il territorio nazionale,
per prevenire e contrastare l’occupazione abusiva di tratti destinati all’uso pubblico da parte di soggetti che, senza averne
titolo, ne hanno fatto un uso personale, trasformandole di fatto in spiagge o cale “private”, o per fini di lucro, utilizzandoli
come stabilimenti balneari abusivi.

L’occupazione abusiva con attrezzature balneari (come ombrelloni, lettini e altre dotazioni da spiaggia), oltre a limitare la
libera fruizione di  spazi  pubblici  per  tutti  i  cittadini,  genera un indebito  profitto  per  gli  occupanti,  un mancato introito  per
l’erario e una distorsione della concorrenza verso tutti quei gestori rispettosi delle norme e che versano correttamente i
relativi canoni demaniali.

Martinsicuro

Il personale della Guardia Costiera ha proceduto al sequestro delle attrezzature balneari, restituendo immediatamente le
spiagge e le coste all’uso libero e pubblico dei cittadini.

L’operazione, fortemente voluta dal Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Senatore Danilo Toninelli, si inserisce nel
contesto delle attività di “Mare Sicuro 2018” che la Guardia Costiera esercita nel corso della stagione estiva a tutela della
sicurezza e della legalità, per garantire una corretta, consapevole e serena fruizione del mare da parte dell’utenza.

Significativo  è  stato  l’attività  assicurata  anche  lungo  i  comuni  costieri  del  teramano:  a  Martinsicuro,  in  un’operazione
condotta dall’Ufficio Locale marittimo in collaborazione con la locale protezione civile e con il supporto dell’Amministrazione
comunale, sette spiagge libere – per una superficie totale di circa 60.000 mq – sono state liberate da oltre 400 ombrelloni e
360 lettini e restituite così alla collettività.

Ancora, nel comune di Pineto, nell’area denominata “Pineta Catucci”, il personale dell’Ufficio Marittimo di Silvi marina, con il
supporto dell’Amministrazione civica ha riconsegnato alla comunità due spiagge, sequestrando circa 150 ombrelloni e quasi
200 lettini posizionati abusivamente.
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Anche nel comune di Alba Adriatica, 17.000 mq di spiaggia libera sono stati liberati da 200 ombrelloni e 300 lettini lasciati
in via continuativa: ad operare è stato il personale dell’Ufficio Marittimo di Tortoreto in collaborazione con la Polizia Locale di
A.Adriatica.

Infine, anche a Roseto, in due spiagge libere il personale della locale Guardia Costiera ha sequestrato 50 ombrelloni.

“La spiaggia – ha dichiarato Claudio Bernetti, Comandante della Guardia Costiera di Giulianova che ha giurisdizione sulla
costa teramana – è un bene pubblico che deve essere tutelato, al pari dei cittadini che hanno il diritto di fruirne liberamente.
Il tema – ha continuato il Comandante Bernetti – assume rilevanze e priorità ancora maggiore in una realtà come quella della
costa teramana, che vanta numeri di presenze di assoluto rilievo.”  

 

OPERAZIONE “SPIAGGE LIBERE” – I NUMERI DELLA PROVINCIA DI TERAMO

ATTREZZATURE SEQUESTRATE 828 OMBRELLONI1.

863 LETTINI/SDRAIO

106 GONFIABILI/TAVOLINI

AREE RESTITUITE ALLA LIBERA FRUIZIONE (MQ)     88.400

 

 

Segui la Guardia Costiera anche su

Pe emergenze in mare: contattate il
NUMERO BLU 1530,

attivo su tutto il territorio nazionale 24 ore su 24.

: TWITTER

: FACEBOOK

: YOUTUBE

Giulianova.  Roel  Narcisi  trionfa.  La  Coppa  Italia  di  Pesistica
Olimpica è ancora sua! Ottimi gli atleti Di Ferdinando e Staffilano
D’Argento.
 

 

Finalmente  pubblicata  in  via  definitiva  i  risultati  strabilianti  della  Coppa  Italia  Pesistica  Olimpica  2018,  trofeo  disputatosi
recentemente in ogni regione, ma dal quale si redige l’unica classifica nazionale d’ufficio. Eccellenti le prestazioni degli atleti
della Pesistica Atlhas Teramo, diretti dal maestro Olimpionico Anselmo Silvino. Con un livello tecnico sempre più alto. La
giovane  promessa  Saul  Staffilano  (2004)  secondo  classificato  nella  categoria  50  kg  esordienti,  con  un  totale  di  135  kg
sollevati (strappo 60kg-slancio 75kg), Il forte Fabio di Ferdinando (1998) secondo classificato nella categoria 69 kg juniores,
con  un  totale  sollevato  225  kg  (strappo  100kg-slancio  125kg),  infine  nella  categoria  77kg  juniores  con  un  totale  285kg
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sollevati (strappo 123kg-slancio 162kg),il prodigio Roel Narcisi (17 anni ) stravince e si aggiudica anche quest’anno la Coppa
Italia di pesistica Olimpica con un distacco di ben 30kg ed oltre rispetto ai più forti rivali della nazionale. Un divario abissale
nella pesistica, considerando che a volte con un kilo o poco più si vince o si perde un titolo. Sublime risultato considerando
che si allena da meno anni di altri e che per allenarsi impegna un intero pomeriggio per 5 volte a settimana percorrendo
circa 64 km al giorno.

Roel Narcisi

Nel contempo a Roel è giunta la convocazione collegiale estivo Roma CPO “Giulio Onesti” 2018 che si svolgerà in data 20
agosto – 2 settembre.

Giulianova. La panoramica Via Cavoni tornata a nuova vita grazie
a sindaco ed Enel.
Via Cavoni, una delle strade panoramiche di Giulianova ed anche tra i
tracciati viari più antichi essendo documentata la sua presenza sin dal
‘500, per lungo tempo in stato di forte deterioramento tanto da
causare grosse difficoltà di transito, è tornata a nuova vita ed ora è
perfettamente fruibile da auto, moto, bici e pedoni grazie alla
risagomatura ed al ripristino integrale del manto d’asfalto per
l’intero tracciato .
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Via Cavoni Giulianova

“L’intervento che ha consentito di restituire questa antica strada che
corre a mezza collina raggiungendo la contrada Marina dal Santuario della
Nadonna dello Splendore – dichiara il sindaco Francesco Mastromauro – è
stato da me sollecitato all’ENEL prendendo al volo l’opportunità
offerta dagli scavi che la società ha dovuto eseguire per la realizzazione
della linea elettrica di media tensione interrata. Proprio in occasione
degli interventi, ho chiesto all’ENEL di effettuare la risagomatura
del fondo esistente, fortemente ammalorato, e di asfaltare la strada per
l’intero tratto. Per cui oggi, questo tracciato, può essere a ragione
inserito tra quelli di valore paesaggistico offrendo, percorrendolo, un
colpo d’occhio meraviglioso sul sottostante litorale in un’area
puntuata da olivi e rimasta pressoché integra”.

Trasporto scolastico. La replica di Mastromauro e Cameli al Pd: “Il
servizio a settembre sarà garantito. Ad essere esterrefatti siamo
noi”.
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scuolabus

“A leggere le dichiarazioni rese dal Pd non possiamo nascondere che
c’è davvero da sorprendersi. Ad essere esterrefatti siamo noi tenuto
conto che il servizio di trasporto scolastico non è affatto a rischio, e
riprenderà regolarmente a settembre, cosa che il Pd, che ha creato un
allarme ingiustificato sulla questione, avrebbe potuto e dovuto sapere se
nelle sue fila non vi fossero state reiterate defezioni nel corso delle
numerose riunioni di maggioranza convocate sulla questione. Al limite
potevano semplicemente interpellarci con una semplice telefonata, e
avrebbero avuto il quadro della situazione”.
Inizia così la replica del sindaco Francesco Mastromauro e della vice con
delega alla Pubblica Istruzione Nausicaa Cameli al comunicato diffuso dal
Pd locale.
“Giovedì scorso – ragguagliano Mastromauro e Cameli – abbiamo ripreso
tutti i pulmini e la prossima settimana si individuerà un’azienda,
tramite procedura pubblica, che effettuerà il servizio con un contratto
ponte nelle more di espletamento della gara. Gara che, va qui sottolineato
con forza, patisce lentezze elefantiache tenuto conto che il Comune nello
scorso mese di giugno ha inviato tutti gli atti alla Provincia, che deve
solo procedere alla pubblicazione in quanto i nostri uffici si sono
persino premurati di effettuare interventi per agevolare al massimo e
velocizzare le procedure facendo il lavoro che sarebbe gravato sulla
Provincia stessa. Ora non vogliamo accusare nessuno ma è evidente che la
Provincia, che è Stazione Unica Appaltante, problemi ne abbia, e quindi
nei crei ai Comuni, nel dar corso alle procedure come ha di recente
lamentato anche il vicesindaco di Roseto degli Abruzzi. Ritardi e
lentezze che rischiano di ripercuotersi negativamente. Così, per quanto ci
riguarda, relativamente alla refezione scolastica, con una gara ancora non
conclusa nonostante gli atti siano stati inviati in Provincia nel luglio
2017. Così per l’adeguamento sismico dell’asilo Le Coccinelle, per
il quale corriamo il rischio di perdere i finanziamenti sempre a causa del
ritardo della Provincia giacché il bando è fermo.
Per tornare al bando del trasporto scolastico – proseguono il sindaco e la
Cameli – questo è stato approntato su mandato dato dalla Giunta a marzo
scorso recependo le proposte pervenute dai partiti e i suggerimenti
raccolti in occasione degli incontri con i sindacati. Ma prima che gli
atti venissero inviati alla Provincia è stata convocata una specifica



riunione di maggioranza relativa al capitolato alla quale, per il Pd,
partecipò il solo consigliere Gabriele Filipponi, che ha anche ricevuto il
capitolato per esaminarlo. I riferimenti che nel comunicato vengono fatti,
riguardano le riunioni del settembre 2017. Inutile dire che è passato
quasi un anno, ma il Pd sembra non essersene accorto pensando che le
questioni relative all’anno scolastico 2018-2019 non implicassero un
nuovo confronto né un’attività, nel frattempo dispiegata da noi e
dagli uffici, per assicurare a settembre la regolarità del servizio”.

Iniziativa Comune-Eco.Te.Di. per la diffusione delle buone pratiche
ambientali. Il 7, il 10 e il 13 agosto giochi per bimbi su spiaggia e
negli  stabilimenti  balneari  con la  Ciurma dei  pirati  di  Capitan
Riciclo.

inaugurazione Ecocentro Comunale Foto Archivio

I più piccoli, grazie all’iniziativa congiunta Comune-Eco.Te.Di.,
potranno imparare il valore della raccolta differenziata grazie ad
attività e laboratori dedicati.
Una Ciurma di pirati, con a capo Capitan Riciclo, rallegrerà infatti la
spiaggia giuliese e gli stabilimenti balneari divertendo e animando con
giochi e domande sul riciclo e fornendo le opportune indicazioni
ecosostenibili del vivere in spiaggia e sull’importanza che nessun
rifiuto finisca in mare.
Si giocherà con la ruota del riciclo, che occasionerà domande e riflessioni
sulle raccolte differenziate da poter far utilizzare sia ai bambini che
agli adulti. Saranno inoltre donati piccoli gadget a chi darà una risposta
virtuosa al quesito sottoposto.
La Ciurma dei pirati e Capitan Riciclo saranno presenti il 7, il 10 e il 13
agosto dalle ore 10.30 alle ore 12.30 e dalle ore 16 alle 18.
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